

Solidaridad mexicana con Revolución cubana



Guanajuato, México, 6 mar (RHC) Con la adopción de un plan de acción en apoyo a la Revolución Cubana concluye este 6 de marzo el XXI Encuentro Nacional de Solidaridad con Cuba, en la Universidad de Guanajuato, México.

En el foro participan cientos de delegados provenientes de diversos estados mexicanos, representantes de organizaciones sociales y políticas, del Movimiento de Regeneración Nacional y del Partido del Trabajo.

El evento reclamó el fin del bloqueo económico, comercial y financiero que Estados Unidos le impone a la mayor isla del Caribe, desde hace más de medio siglo.

La cita fue convocada por el Movimiento Mexicano de Solidaridad con Cuba (MMSM), cuyo líder, Jesús Escamilla, se pronunció por una vinculación superior de los jóvenes para asegurar la continuidad de las acciones en respaldo al pueblo cubano.

Por su parte Javier Corona, rector del campus universitario Guanajuato, dijo que las relaciones entre México y Cuba son históricas y evocó los nexos de José Martí con su patria.

En tanto, Elio Gámez, vicepresidente primero del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos, agradeció la solidaridad del pueblo mexicano con su país, sobre todo en momentos difíciles para la nación antillana.

El encuentro rindió tributo a personalidades como Antonio del Conde, El Cuate, cuyo aporte fue decisivo para la expedición del yate Granma (1956), organizada y liderada por Fidel Castro en México, que cambió la historia de Cuba el 1º de enero de 1959.

(Con información de PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/86345-solidaridad-mexicana-con-revolucion-cubana>



Radio Habana Cuba